

## La prière dompte les pulsions intérieures de l'homme - 19 /Nov/ 2008

Faire la prière correctement, en tenant compte, à la fois, de la forme et de l'esprit jouent un rôle clé dans la construction de l'individu et de la société.", a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique à la 17ème Conférence de la prière.

L'Ayatollah Khamenei a considéré l'accomplissement des obligations religieuses ainsi que l'abandon des actes illicites comme les principaux éléments qui gagnent le bonheur de l'homme.

Le Guide suprême de la Révolution a estimé que le bonheur et la perte de l'homme dépendait à la façon de traiter les passions de l'âme, et a ajouté que si on se maîtrisait par le rappel de Dieu, l'homme atteindrait l'apogée de perfectionnement, mais si on relâche l'âme, le résultat sera l'injustice, la corruption et la pauvreté.

« Le contrôle des passions de l'âme se réalise par l'invocation de Dieu, la prière avec humilité et le sentiment de fort besoin à Lui. » a indiqué l'Ayatollah Khamenei, ajoutant que cette sorte d'invocation éloigne l'homme des péchés et des souillures et c'est pourquoi on répète chaque jour la prière.

Il a également rappelé l'insuffisance de mosquée dans les quartiers et les centres surpeuplés et a rappelé que le gouvernement devait répondre à ce manque.

L'Ayatollah Khamenei a affirmé : "Les signes apparents de l'Islam et en particulier la prière, doivent se manifester et être respectés dans les différentes parties de la société islamique."